
第16回神戸市みちの懇談会(主な意見) 

日 時 平成23年2月9日 午後３時～５時 

場 所 神戸市役所都市計画総局大会議室 

 

１．パブリックコメント案の作成について 

 ・広域圏幹線道路の５箇年の実行計画の表（111ページ）にある「事業主体」という言葉

は分かりにくいため、実際の事業主体（国土交通省、西日本高速道路㈱）に置き換えて

はどうか。 

 

２．「みちづくり計画(案)」の策定について 

 ＜「みちづくり計画(案)」に対する意見の概要と神戸市の考え方について＞ 

  ・意見に対してなるべく具体的に、個別箇所に対する意見についても一般論ではなく個別

箇所に対する考え方を示したほうが、市民の意見が聞き入れられているという印象を持

てる。 

  ・パブリックコメントの広報について、計画に対する意見の募集であることをもっと強調

したほうがよかったのでは。 

  ・市の考え方については、分かりやすい表現にしたほうが良い。 

 

 ＜「みちづくり計画」の最終取りまとめについて＞ 

  ・平成22年度の重点施策予算（108億円）について、４つの「みちづくりの柱」ごとの内

訳を示せば分かりやすくなるかもしれないが、今後５年間その額が配分されるとの誤解

を招く恐れがあるので、内訳は示さないほうがよい。 

  ・「みちづくりの指針（2025年の将来像）」が第２章の最後に掲載されているが、計画の

最初のほうにも掲載したほうが分かりやすくなると思う。 

  ・読み手が参照したいところがすぐ探せるような工夫が必要である。 

  ・本日いただいたご意見に対する修正についての確認は、座長が代表して行うこととし、

必要があれば委員に個別に相談する。 

 

 


